

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme sowie die vielen Umarmungen und Briefe, die wir empfangen durften beim Tod von

Urban Ullmann-Renggli

Ein besonderer Dank geht an:

- Pfarrer Hanspeter Betschart für die einfühlsame Abdankungsfeier
- dem Organisten Zenon Cassimatis
- die Ärzte Frau Dr. Crivelli, Herr Dr. Thiele, Herr Dr. Baggenstos und die Abteilungen E1 und E3 im Spital Bülach

Ebenfalls möchten wir für die Spenden zugunsten der Krebsliga und der Pro Senectute des Kantons Zürich sowie für den späteren Blumenschmuck danken.

Bülach, im März 2019

Die Trauerfamilie